



Banesco mantiene liderazgo en pasivos y créditos hipotecarios en Aragua

La institución financiera registró un incremento en el volumen de créditos comerciales en la región. Cuenta con 25 puntos de atención y genera 428 puestos de trabajo en el estado

Al término del primer bimestre del año, en el estado Aragua Banesco Banco Universal mantiene el liderazgo en las carteras de pasivos totales y créditos hipotecarios a través del Fondo de Ahorro Obligatorio. La información fue suministrada durante el encuentro de directivos de la institución financiera con clientes y empleados de la región, y que contó con la presencia de Juan Carlos Escotet, presidente de la Organización.

Además de ubicarse a la cabeza del sistema financiero en la región en los negocios de pasivos totales (renglón que incluye depósitos a la vista y a largo plazo) y préstamos para compra de vivienda con recursos del FAO, Banesco ha incrementado su participación en los créditos comerciales gracias a la estrategia de colocación apalancada en los diferentes productos lanzados en los últimos meses.

En el estado Aragua destacan las actividades económicas de alimentos, construcción, manufactura, comercio en general y salud.

Banesco tiene con una importante presencia en la región Centro Los Llanos, que incluye los estados Aragua, Carabobo, Guárico, Apure, Amazonas y parte de Falcón. En la zona dispone de 37 agencias, 13 puntos de atención satélites y 18 taquillas, para un total de 68 sucursales.

Específicamente en Aragua están operativas 25 sucursales, discriminadas en 16 agencias, 3 satélites con todos los servicios y 6 taquillas. En cuanto a cajeros automáticos, en Aragua existen 27 ATM distribuidos en agencias tanto en el casco central de Maracay y foráneas, así como también en centros comerciales, empresas y dependencias del Gobierno.

Miguel Colmenares, vicepresidente regional de Banesco, explicó que en Aragua se generan 428 puestos de trabajo, cifra que no sólo incluye a los empleados de las agencias sino también al personal especializado de Segmento Premium, Banca Corporativa, Banca de Empresa, Banca Privada, Banca Agropecuaria, Push de Ventas y Áreas Descentralizadas.

Inversión Social

Entre 2005 y 2006, la inversión social de Banesco en el estado Aragua supera los 58 millones de bolívares tanto en recursos monetarios como en mobiliarios y equipos a diversas organizaciones que denominamos socios sociales.

Los dos pilares del programa de Responsabilidad Social de la institución financiera son la educación y la salud. El año pasado la Asociación Civil de la Congregación de Religiosas Concepcionistas Misioneras de la Enseñanza, perteneciente a la AVEC, recibió 32,4 millones de bolívares para la construcción de un colegio en San Mateo. Asimismo, se destinó 7 millones de bolívares a la Fundación San Antonio de Padua que atiende a personas de la tercera edad.

Por su parte, se donó equipos y mobiliarios desincorporados de las agencias y en buen estado a las siguientes instituciones: Hogar Crea Femenino, Unidad Educativa Guarauguta y Unidad Educativa Estadal San Isidro Labrador.

En lo que va de 2006, Banesco acordó financiar el acondicionamiento de una sala de computación en el Hogar Crea Femenino. El proyecto tiene un costo de 18,88 millones de bolívares, que será asumido por la entidad bancaria.